
開　　催　　日 時　　　　間 18：00 ～ 19：30

連合会名 九州　ブロック 大分　県連

出席単会名

出席者数

臼杵

日田

別府

佐伯

中津

竹田

津久見

西　地区

臼杵、別府、日田、佐伯、中津、竹田、津久見、宇佐、大分

32 名　　

日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会

議事録

令和2年6月17日

貴単会が行っている

主な事業

（継続・単年）

特に取り組みはない。WEB会議等出来る仕組みは作っていたが

各部会で集まって打合せなどをしていっている。これから忙し

くなっていくと思われる。　地域の祭が中止になったがゲリラ

花火を実行予定。　11月頃に子供の野球大会予定

補助金などの情報共有をSNSで周知。　日田開きと銘打った親

会との連携、バル等を行っている。　会長会議を行いたいが不

安要素がある。　何とか努力して実現したい

3月から参集活動中止、総会は4月中止5月中止、6月に行った。

エール委員会　協議から実行までスピーディーに行う。手作り

のマスクの寄贈。　マスコットキャラクターを用いた子供への

活動。→SNSで拡散。　7月から通常通り例会を行う予定。

4月総会はAT総会にて開催。４，５月は活動中止。6月は委員

会、役員会を再開。休止中は補助金等の情報共有を会員へATな

ど通して行う。　ATの活用をうまくできなかった。　花火大会

など中止になったので補助金を使って地域活性活動を行う予

定。　未来チケットの活用。飲食向けの来店できない時期に販

売して落ち着いたら来店するシステム。美容室も

本年度は総会はAT総会、6月WEB懇談会、WEB例会を行った。

県で飲食業の応援を（テイクアウトドライブスルーBAL）企

画。７日に800食ほど販売した。　地域を活気つけるイベント

を補助金を使い行う。　車の中から見れるドライブインシア

ターを検討している。映画館に見積依頼中。大きいモニターが

あれば350台ほどで考えている。補助金を使った取り組みを考

えている。例会、通総は集まってやっていた。（少人数の為）　WEBで飲

食店支援。　大分県の会員大会にむけて打合せをして行ってい

る。　観光協会と共に情報共有してホームページを作成。会員

数26名。　9月開催予定で会員大会主催。

会員23名なので3蜜にならない（笑）　6月から役員会を再開。

補助金を利用して商店街のイルミネーションを設置してイベン

トを行おうと計画。　冬の花火大会も中止。



宇佐

大分

コロナ禍における

貴単会の

現在の状況・取組み

米良会長、全国の

単会会長と共有したい

問題、悩みなど

書記：中井敬藏

貴単会が行っている

主な事業

（継続・単年）

4，5月総会中止。　交流会も中止。　議決は書面行使。　WEB

会議を取り入れたいがPC、ネット環境の不具合多数あり。　今

月より参集型の例会再開。　大分県下でも大きい剣道大会も中

止した。　事業がないのは寂しいので極力事業費のかからない

補助金を活用した事業をしたい。　感染者出ていないが付近は

出ているので外出を控えていた。最近は外出人数は増えてい

る。他では考えられていない事業を行いたい

ZOOMで総会開催。　例会中止。　役員会、執行部会はZOOMで。

徐々に再開を目指している。　８９％の会員が影響を受けてい

る、今後受ける為、動きを特段取らない。　未来のチケット

等、先払いシステムを飲食問わず公募してコロナにかかわらず

ギフトなんかでも使っていただきたい。　単会の公式アカウン

トでコロナ情報の共有。

今後数年以内に予定

している各種大会等

（名称・時期等）

その他質問・要望等


